
　なかなか赤ちゃんを授からず、慈恵堂さんへ相談に訪れたのが妊娠の約

1年前でした。

琴江先生が親身になって話しを聞いてくださり、お店を後にする度に心が

軽くなったものでした。

　私は薬を飲むのがどうも苦手なので、新しい薬を採りいれるのに抵抗が

ありました。でも、気軽に試飲させてくださったり、お店に行けない時は

送ってくださったりとお心遣いをしていただきました。

　妊娠～出産までには辛い経験もしましたが、あきらめないで良かったと

思っています。慈恵堂さん、琴江先生、本当にありがとうございました。

（T・Iさん　30代）　　　


